

FECHA: 12 DE NOVIEMBRE DE 2024.

BOLETÍN: 024

CON BRILLA CUAUHTÉMOC, HABRÁ 23 MIL NUEVAS LUMINARIAS: ALE ROJO DE LA VEGA

- *La alcaldesa encabezó en la colonia Roma Sur, el inicio de este ambicioso proyecto que busca devolver la luz y la seguridad a las familias de la demarcación.*
- *Con tecnología LED se reduce la contaminación, el gasto en energía y se incrementa la durabilidad.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo encabezó en la colonia Roma Sur, el arranque del programa 'Brilla Cuauhtémoc', mediante el cual esperan renovar casi 6 mil luminarias en una primera etapa, mientras que para 2025 serán cerca de 23 mil, con la participación de la sociedad civil.

Rojo de la Vega explicó que su administración invierte importantes esfuerzos en este programa, el más ambicioso en la historia en cuanto a luminarias, con el objetivo de regresar la luz a las calles y devolver la tranquilidad a las familias de la demarcación, para que puedan recuperar los espacios públicos.

Detalló que la tecnología LED utilizada en estas luminarias contamina menos y tiene mayor durabilidad, alrededor de 20 años o 50 mil horas de uso, lo que generará una disminución de mil 400 toneladas de emisiones de CO2 y un ahorro del 50 al 70 por ciento en el gasto de energía.

Finalmente, la edil aseguró que 'Brilla Cuauhtémoc' es un paso para construir una alcaldía más segura y habitable, "vamos a dejar sin refugio a los criminales y vamos a convertir a Cuauhtémoc en territorio libre de extorsión", sentenció.